

## ***„Der Freischütz“ verzaubert die Aula***

Junge Oper am NGO

TEXT: C. Hultsch

BILD: C. Hultsch



Ein besonderes kulturelles Angebot erlebten die Schülerinnen und Schüler unserer Schule am 11. Februar: Die „Junge Oper“ war zu Gast und brachte die romantische Oper **Der Freischütz** von Carl Maria von Weber auf die Bühne.

Mit viel Spielfreude, ausdrucksstarkem Gesang und einer lebendigen Inszenierung zog das aus zwei Sängern und einer Sängerin bestehende Ensemble die Zuschauerinnen und Zuschauer schnell in seinen Bann. Die spannende Geschichte rund um Mut, Liebe und die berühmten Freikugeln wurde kindgerecht und zugleich eindrucksvoll präsentiert.

Einige unserer Schülerinnen und Schüler hatten sogar die besondere Gelegenheit, aktiv an der Aufführung mitzuwirken. Gemeinsam mit den Profis standen sie auf der Bühne und sammelten wertvolle Bühnenerfahrungen.



Die Schülerinnen und Schüler des 5. und 6. Jahrgangs verfolgten die Aufführung mit großer Spannung. Durchaus gebannt lauschten sie der Musik und fieberten mit den Figuren mit. So wurde der Vormittag nicht nur zu einem kulturellen Ereignis, sondern auch zu einer lebendigen Begegnung mit einem bedeutenden Werk der deutschen Operngeschichte.



Wir bedanken uns herzlich bei der „Jungen Oper“ für diesen besonderen Vormittag!